

UPB recibe patentes de vestuario deportivo

•• Medellín

La Superintendencia de Industria y Comercio concedió a la Universidad Pontificia Bolivariana y a la Fundación Universitaria María Cano dos registros de patente de invención como resultado de más de ocho años de tra-

bajo en el diseño de vestuario de alta complejidad, con el que se busca solucionar, de manera directa y específica, necesidades funcionales de los deportistas.

Se trata de un traje y un guante diseñados, en principio, para gimnastas, con el objetivo de minimizar el

riesgo de lesión al realizar sus acciones acrobáticas y brindarles mayor ergonomía y confort. En esta modalidad deportiva, el vestuario debe convertirse en un aliado.

Los gimnastas requieren una vestimenta que les permita moverse con la mayor flexibilidad posible, hasta el punto de sentirse desnudos, y que, al mismo tiempo, los proteja de rupturas, desgarrres, luxaciones y demás afectaciones físicas.



Desde la Fundación Universitaria María Cano participó Fanny Valencia Legarda, líder del grupo de investigación Fisioter. **CORTESÍA**

4

docentes de Diseño de Vestuario de la UPB fueron los inventores: Blanca Echavarría, Fausto Alonso Zuleta y Ángela Echeverri; y Lina Marcela Serna Arango, egresada del pregrado.